

Meine Liebe zu dir stirbt nie

Joey x Seto (irgendwie)

Von -Ikarus-

Prolog: Prolog

Palim Palim!

Mal wieder was neues von mir!
Bevor ihr jetzt alle denkt:Öh?Wer isssen das oO?
Ich bins!BlueStar!Oder besser gesagt ich WAR BlueStar!
Hab einen neuen Namen und auch endlich glücklich damit!*Strahl*
Endlich ein Name der mir wirklich,wirklich wirklich gefällt^__^

Ich hoffe nur das es bei euch keine VERwirrung auslöst und mir weiterhin Kommis schreibt^^

Auch wenn ich ja eigentlich meine Augen aufgrund einer Hornhautenzündung schonen soll, musste(!!!) ich diese Fic einfach schreiben!
War eben so eine Spontanidee die geschrieben werden wollte^^

Aber diesmal werde ich mir das viele geqatsche sparen.
Ich will nur noch sagen das ich mich freuen würde wenn ich ein paar Kommis bekomme.Vielleicht für jedes Kapi eins?*lieb guck*

Hab euch alle ganz doll lieb!

eure Ika
(ehem. BlueStar)

P.S: Mein besonderer gruss gilt meiner Betaleserin und Freundin(Sag ich jetzt mal.Ist doch ok,Blacky?)
Danke für's Betan^^Hab dich total lieb*Zu Boden knutsch*

Disclaimer:
Alle Charaktere gehören Kazuki Takahashi
Idee,Story und Storyline sind von mir.
Geld bekomme ich wie immer nicht dafür-_-
So was gemeines,oder?

Prolog:

Die Nachrichten:

Heute um 14. 30 Uhr erreichte uns die traurige Nachricht, das der Präsident des Weltimperiums 'Kaiba Kooperation' Mr. Seto Kaiba, tot in seiner Villa aufgefunden wurde.

Sein persönlicher Sekretär Roland fand ihn in den Frühen Morgenstunden in einem der unzähligen Bädern, in dem Mr. Kaiba leblos in einer mit Wasser gefüllten Wanne lag.

Der sofort alarmierte Notarzt konnte nur noch den Tot feststellen...

Nach ersten Autopsieerkenntnissen, steht bereits fest, das Mr. Kaiba ertrunken ist. Die Ärzte gehen dabei von Selbstmord aus.

Laut dem Gerichtsmediziner Dr. Hiroto Yamato, weist Seto Kaibas Blut hohe Mengen an Alkohol und eines Schlafmittels auf, das es auf dem freien Markt aufgrund seiner Stärke nicht zu kaufen gibt.

Auch die Polizei ging aufgrund der Tatortuntersuchung ebenfalls von Selbsttötung aus.

So waren, laut den Ermittlern, keine Kampfspuren zu finden, dafür aber ein Abschiedsbrief.

Auf Anfragen bei seinem Sekretär kam heraus, das der junge CEO bereits seit 3 Jahren unter schweren Depressionen litt und sehr traurig wirkte.

Die Frage ist nun was Seto Kaiba dazu getrieben hat, sich das Leben zu nehmen.

Und des Weiteren:

Wer wird nun das Milliardenerbe des wohl jüngsten Firmenleiter erben?

Wie wir alle wissen, ist Mokuba Kaiba schon vor einigen Jahren bei einem schweren Verkehrsunfall verstorben.

Wer wird nur vom traurigen Tot des Seto Kaiba profitieren?

Um 18.00 Uhr werden wir für sie in einer Sondersendung zum Tot des großen Kaiba berichten.

Sehen sie dann Ausschnitte aus seinem Leben, seiner Karriere und wie es in den letzten Jahren mit dem einstigen Wunderkind immer weiter Bergab ging.

Und nun zum Wetter.....

Prolog ende-

So!Das war der Prolog und das Hauptkapü folgt auf dem Fuße^^

Wir sagen Dankeschön und auf wiedersehen, schau sie mal wieder rein, denn etwas Show muss sein
Und heißt es Bühne frei, dann sind Sie mit dabei, die Show muß weiter gehn, auf Wiedersehen

Pai Pai
-Ikarus-
(BlueStar)